

## **LA EVALUACIÓN DE LOS APRENDIZAJES EN EL AULA DIVERSA**

En una mañana lluviosa del 23 de junio nos reunimos en la tercera jornada del Círculo de Directores de la zona Sur, en la ciudad de Río Cuarto. La jornada del Programa “Nuestra Escuela” se desarrolló en el CADA (Centro de atención de Discapacitados Auditivos).

El 26 de junio nos reunimos en Villa María, en una jornada de desdoblamiento del Círculo de Directores para facilitar la concurrencia de directoras que no tienen posibilidades de llegar a Río Cuarto. La jornada se desarrolló en la Escuela Especial Clotilde Sabattini

Las directoras del CADA y Clotilde Sabattini, unas excelentes anfitrionas, nos esperaron con todo preparado para la jornada; las mesas y las sillas distribuidas pensando en la comodidad de las colegas directoras que concurrirían a la jornada, cañón para el trabajo de la tutora y el catering.

Las directoras compartieron reflexiones, experiencias, lecturas, dudas e inquietudes. A cada una de las directoras se le solicitó que evocaran alguna experiencia de evaluación en su condición de estudiante y de docente. Se trató de compartir conocimientos y experiencias en una producción construida a partir de diferentes diálogos entre colegas.

También se abordó las preocupaciones de la evaluación y cuestiones que aparecen en las aulas y que directores y docentes intentan reflexionar, cuestionar y, también resolver.

Directoras en las que entraña compromiso y responsabilidad social y que no aceptan lo habitual como algo natural, dispuestas a mirar la evaluación como una tarea ardua, que condensa sentidos construidos en el Sistema Educativo y que definen los aprendizajes de los estudiantes.

**Susana Bressan**

**Tutora de Modalidad Especial**

**Zona Sur**

**Junio de 2017**